



## Comunistas sin prisa para elegir candidatura presidencial

### Description

Cuando falta hoy un mes para la inscripción de candidatos, el presidente del Partido Comunista de Chile (PCCh), Lautaro Carmona, declaró que la organización se tomará el tiempo necesario para definir la mejor carta presidencial.

Debemos ver quién es el candidato o la candidata que más aporta, dijo Carmona a Prensa Latina, y añadió que existe un cronograma de intercambio y discusiones que va a permitir su elección antes del cumplimiento del plazo a fines de abril.

Ante las presiones desde diferentes frentes por una presunta demora, recordó que de los ocho partidos de Gobierno, solo tres tienen definido sus representantes.

Los plazos legales se van a cumplir, remarcó.

El presidente del PCCh afirmó que la colectividad decidió priorizar la plataforma programática, antes que la figura que los representará.

Sobre los ejes de ese programa mencionó avanzar en un modelo económico y político que permita un crecimiento del país y desarrollar políticas públicas de justicia social. Ese es el desafío más global, dijo.

Los comicios presidenciales y parlamentarios tendrán lugar en noviembre y hasta el momento ya están definidas 10 cartas de partidos políticos, mientras hay más de 100 independientes que aspiran al Palacio de La Moneda.

Según una encuesta de la firma Data Influye, el 66 por ciento de los chilenos está inconforme con la oferta actual de los postulados a la presidencia.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2025